



撮れたて Photo Topics

フォト トピックス

12/21 発掘資料など4万点を寄贈 相澤忠洋氏資料調印式

相澤忠洋記念館が所蔵する資料約4万3000点が、岩宿博物館に寄贈されることになり、調印式が行われました。

資料には、在野の考古学者だった相澤忠洋さんが1949年に発見した槍先形尖頭器（石槍）などが含まれ、国の登録有形文化財になることを目指します。



1/4 さらなる飛躍の年に みどり市新春の集い

笠懸公民館で「新春の集い」を開催しました。

議員や行政関係、各種関係団体の関係者、みどり市観光大使など約200人が出席し、新年を祝いました。

12月に寄贈された荒木千恵子さんの刺しゅう絵画作品と、桐生市出身の野口智子さんが描いた市内の風景画を展示し、会場を彩りました。



1/9 防災リーダーとしての決意新たに みどり市消防団出初式

グンエイホールPALで、みどり市消防団出初式が行われました。多年にわたり消防活動に尽力した団員を表彰し、結束力の向上を図るとともに、防災への意識を高めました。開会宣言の後、各賞の代表者へ表彰状が手渡され、消防団長から団員に向けた年頭の訓辞が行われました。



1/15 市指定の重要無形民俗文化財 小夜戸小正月飾り

東町小夜戸集会所で、市の重要無形民俗文化財に指定されている伝統行事「小夜戸小正月飾り」が行われました。

古くから伝わる風習を後世に伝えるために毎年開催されており、今年も繭玉に見立てた団子の飾り付けなどが行われ、五穀豊穡、無病息災を願いました。

